七中通信

ー つながり・まなび・きりひらく~

令和7年10月 30日 No13 門真市立第七中学校 校長 田仲 正樹



10月も終わりが近づき、朝晩の冷え込みが強くなってきました。日中はまだ暖かさを感じる日もありますが、夕方以降はぐっと冷え込みます。これからは、さらに寒暖差が大きくなり、体に負担をかけやすい時期になります。服装に注意をはらって、体調には気を付けていきましょう。10月は、校区の小学校で運動会が開催されました。少しの時間だけでしたが両校とも見学をしてきました。小学生のがんばる姿を見ることができうれしかったです。そして、3年生にとっては、最後の大きな行事の七色プロジェクトも終え、これからは進路一色になります。明日は、第3回目の実力テスト・進路保護者説明会があり、再来週からは三者懇談もあります。自分の力で進路を切り拓いていけるようにして欲しいと思います。

オーケストラ鑑賞会に行きました

10月16日(木)に3年生が関西フィルハーモニー管弦楽団による「令和7年度門真市中学生のためのオーケストラ鑑賞会」にバスでルミエールホールに行ってきました。子供たちの豊かな創造力・想像力や、思考力、コミュニケーション能力などを養うとともに、将来の

芸術家や観客層を育成し、優れた文化芸術の創造につなげることを目的とする文化庁の学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業として行われました。楽器の紹介や日本民謡をもとに作曲された作品、アニメ映画のメドレーを取り入れることで、中学生が楽しむことができる内容となっていました。アンコールには、Mrs. GREEN APPLE の曲がありました。3年生にとっては、オーケストラを生で聞ける貴重な機会となりました。



七色プロジェクトがありました

総合的な学習等で学んだことをもとに展示や舞台発表を行う七色プロジェクトが、10月28日(火)に行われました。1年生は、「未来の学校×いのち~自分たちで創る、いのちが輝く学びの場」をテーマに、関西万博への校外学習で体験したことをもとに未来の学校生活について話し合い、ポスターや壁新聞などで形にしていきました。学年で合唱もしました。2年生は、「つながり」をテーマに、9月に行った職場体験で学んだことをスライド・動画と劇で発表しました。クイズ形式を取り入れたり、演出を工夫したりすることができていて、社会とのつながりについて考える機会にもなりました。3年生は、「きりひらく」をテーマに、クラスごとに「進路と私」という題でクラスごとに劇とスライドを使ってプレゼンを行い、最後に学年で合唱もしました。どのクラスも、自分の人生や未来、進路についてきりひらくための内容となっていました。発表や舞台に立った人は、難しいところもあったとは思いますが、工夫をしてがんばっていました。七色プロジェクトを通して、伝えること、表現すること、自分たちで考え行動することやみんなで協力することの大切さを知り、1つのことを創り上げる素晴らしさを感じることができたでしょうか。また、今回なないろ学級の生徒を中心に体育館入口に設置する立て看板を作成してくれました。ありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、お忙しいなか七色プロジェクトに来校いただきありがとう ございました。時間が大幅に遅れてしまい大変申し訳ありませんでした。また、温かいメッ セージをありがとうございました。そして、保護者の皆様のおかげで、生徒たちは素晴らし い発表をすることができました。改めてお礼を言わせていただきます。

























校区パトロールに参加しました

10月17日(金)の夕方、地域と学校、門真警察が合同で、青パトによる校区の子ども見守りパトロールが実施されました。本校からは首席の先生が参加しました。地域の方におかれましては、日頃より子どもたちの見守りありがとうございます。



~11月の予定~

- 11月 6日(木) 1年 性教育·生徒会専門委員会
 - 7日(金) 避難訓練
 - 8日(土) PTA校内清掃、地域溝清掃
 - 10日(月) 生徒評議会
 - 10日(月)~14日(金) 3年 三者懇談、1,2年 教育相談
 - 12日(水) テストー週間前
 - 13日(木) 2,3年 がん教育、PTA運営・専門委員会
 - 14日(金) PTAあいさつ運動
 - 17日(月) 2年 性教育
 - 19日(水)~21(金) 期末テスト